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Projeto de Lei poderá 
agilizar à regularização de 
lotes e imóveis sem escritu-
ra. Com subsídio do muni-
cípio, famílias com renda 
de até três salários míni-
mos terão assessoria para 
encaminhar o processo de 
escrituração gratuitamente
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Previsão do Tempo

Fonte: Tempoagora
Loteria

Fases da Lua

QUA

MÁX. 20°
4°

0 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

22°
6°

0 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

26º
10°

0 mm

MÍN.

20/7/2021 - 14h

1° Prêmio -  1.245
2° Prêmio -  7.603
3° Prêmio -  0.413
4° Prêmio -  2.826
5° Prêmio -  6.749
6° Prêmio -  8.836

20/7/2021 - 18h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Crescente
17/7 a 22/7

Cheia
23/7 a 30/7

NOTAS

Grupo Escoteiro 
Medianeira doa agasalhos 

para a Central do Bem

DOAÇÃO

O Grupo Escoteiro Medianeira se consolida cada 
vez mais como grande parceiro e aliado da Central do 
Bem nas causas sociais e de apoio às famílias em situ-
ação de vulnerabilidade social. Recentemente o grupo 
fez mais uma doação de centenas de peças como rou-
pas, agasalhos, calçados e outros itens a serem repas-
sados às famílias cadastradas na Central.

O diretor de Métodos Educativos do Grupo Es-
coteiro Medianeira, Paulo Santos, afirmou que é um 
grande privilégio auxiliar a Central do Bem com cam-
panhas de arrecadação de agasalhos. “Nosso trabalho 
solidário consegue alcançar um maior número de la-
res por meio da Central”, disse. Segundo Santos, as 

doações foram arrecadadas por lobinhos, escoteiros, 
seniores, chefes, pais e dirigentes, geralmente recolhi-
das junto a familiares, amigos e vizinho.

A entrega foi feita pelos diretores e chefes do 
grupo Oneide Kronbauer (presidente); Luiz Carlos 
Hillesheim (Financeiro); Ademir Mayer e Franciele 
Maria de Souza (Administrativos); Dênis Garcia Ben-
venuti (chefe da Seção Alcateia); Valdemir da Silva 
Nascimento (chefe da Tropa Mista Escoteira) e Paulo 
Roberto Silva dos Santos, diretor de Métodos Edu-
cativos, ao coordenador da Central do Bem, Douglas 
Brum, representando a primeira-dama Juliana Bar-
bosa e a coordenadora Tassiana Ribeiro.

Escoteiros Medianeira na sede localizada no Centro Municipal de Cultura

Divulgação

VACINAÇÃO COVID-19
A campanha de vacinação contra o Covid-19 

continua e na próxima sexta-feira, dia 23, é a vez 
do grupo que já tomou a primeira dose do imu-
nizante AstraZeneca e tinha agendado a segunda 
dose até o dia 14 de agosto. 

A ação coordenada pela Secretaria Municipal 
de Saúde será realizada na sede do CTG - Os Lega-
listas no período das 8h às 11h. 

A população alvo da campanha deve levar a 
Identidade, CPF, Cartão do SUS e carteirinha de 
vacinação. 

Todos também são convidados a contribuírem 
com alimentos não perecíveis, material de higiene 
e também agasalhos que serão revertidos para a 
central do bem.

4ª Parcela do auxílio 
Emergencial 2021 

A CAIXA liberou na última terça-feira, dia 20, 
mais uma etapa de pagamentos do Auxílio Emer-
gencial 2021. Beneficiários nascidos em março 
tiveram o crédito antecipado e receberam os re-
cursos referentes à 4ª parcela do auxílio em suas 
contas digitais. Antes, eles só receberiam no dia 28 
de julho.

A partir desta data, os valores já podem ser 
movimentados pelo aplicativo CAIXA Tem para 
pagamento de boletos, compras na internet e pelas 
maquininhas em mais de um milhão de estabeleci-
mentos comerciais. Os beneficiários também con-
seguem movimentar os recursos usando o CAIXA 
Tem na Rede Lotérica de todo o Brasil.

O calendário da 4ª parcela foi antecipado. 
Marcado inicialmente para encerrar em 10 de 
setembro, com a possibilidade de saques para os 
nascidos em dezembro, o quarto ciclo agora finali-
za no dia 18 de agosto.

Prefeito lamenta aprovação 
do novo Fundo Eleitoral 

O prefeito Jacques Barbosa qualificou como 
absurdo o aumento da verba destinada ao Fundo 
Eleitoral aprovada pelo Congresso Nacional na 
semana passada. O Fundo para financiamento de 
campanhas eleitorais passou de R$ 1,8 bi para R$ 
5,7 bi com aprovação em meio a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO).

Dizendo falar como cidadão e gestor, Jacques 
lamentou que alguns dos deputados federais que 
representam o Rio Grande do Sul e que recebem 
votação em Santo Ângelo tenham votado favora-
velmente ao aumento. “Num momento de pande-
mia, de crise financeira, com os municípios com 
enormes dificuldades de investimentos em saúde, 
infraestrutura, em educação, alguns deputado 
aprovarem um aumento de quase R$ 4 bilhões 
para campanhas eleitorais é uma vergonha”.

O chefe do executivo santo-angelense ainda 
recomendou que os cidadãos verifiquem os parla-
mentares que votaram favoravelmente. “Tem que 
começar a separar o joio do trigo, porque a gente 
dá um cheque em branco para essas pessoas atu-
arem no Congresso, onde se decide tanta coisa 
fundamental e não pode sofrer um acidente desses 
num momento totalmente inadequado”. 

O prefeito santo-angelense disse ainda que es-
pera que o presidente Jair Bolsonaro realmente 
vete o projeto. “Apesar de que vai ficar numa situ-
ação difícil, pois foi a base do governo que aprovou 
essa proposta”.

ASSINE
O MENSAGEIRO:
(55) 3313-4887
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URBANISMO

Cascata do Itaquarinchim no Bairro Kurtz

Normas complementares a 
Lei 13465/2017 e ao Decreto 
9310/2018  - que fazem a regula-
rização fundiária no município 
de Santo Ângelo - foram aprova-
das pela Câmara de Vereadores. 
As alterações permitirão que a 
administração municipal tome 
providências para agilizar a re-
gularização de lotes urbanos, ou 
seja, aqueles que estão sem escri-
tura ou com irregularidades. Os 
processos serão encaminhados 
por prestadores de serviços con-
tratados por meio de um chama-
mento público e  será gratuito 
para pessoas com renda até três 
salários mínimos.

Prefeitura pretende encaminhar 
escrituras de graça à população 

Estima-se que 45% dos lotes urbanos de Santo 
Ângelo não possuem escritura pública, ou possuem 
alguma irregularidade. Diante deste contexto, foi ela-
borado pelo Ministério Púbico e Administração Mu-
nicipal o Projeto de Lei 37/2021 com propostas de al-
teração da Lei 13465/2017 e do Decreto 9310/2018. 
Deste modo, pretende-se incentivar a regularização 
desta situação e proporcionar que os donos de lotes 
obtenham a escritura pública mediante incentivo do 
poder público. 

Uma das propostas é proporcionar gratuidade 
para famílias com renda inferior a três salários mí-

nimos e taxa de R$ 2000 para os demais proprietá-
rios. Segundo o prefeito da cidade, Jacques Barbosa, 
a ação vai valorizar o patrimônio das famílias. Infor-
mou ainda que, além da gratuidade para aquelas que 
possuem baixa renda, o pagamento dos proprietários 
com renda superior a esse teto, será feito somente no 
ato da escrituração. 

Jacques acredita que o projeto é um grande passo 
para que os moradores possam usufruir dos direitos 
essenciais do cidadão, pois a regularização e legali-
zação destes lotes permite o acesso do proprietário a 
financiamentos habitacionais e valoriza o patrimônio 

das pessoas. 
Nos próximos dias a prefeitura fará um chama-

mento público para empresas interessadas em pres-
tar este tipo de serviço para a população. A prioridade 
é também encaminhar os processos de regularização 
fundiária que já estão abertos no município de Santo 
Ângelo.

A ideia é fomentar uma rede de serviço que de 
celeridade aos processos, bem como, apoiar famílias 
de baixa renda a alcançarem os benefícios da escritu-
ração. Este tipo de serviço possui custos totais que, 
podem ultrapassar facilmente, a casa dos R$ 5.000.

Foto:  ASCOM/SAN

Serão desenvolvidos exercícios básicos sobre 
os Mecanismos da voz e canto, Respiração apli-
cada à voz cantada e Técnicas vocais. Com isto, 
a oficina será acessível para qualquer  pessoa 
com interesse em iniciar a exercitação do canto. 
Também será muito proveitosa para cantores, 
atores, locutores, professores e público em geral.

A Oficina de Canto e Voz será transmitida 

pelo YouTube do Teatro Turma do Dionísio, dis-
ponibilizada por meio de link aos participantes 
inscritos. Para fazer a inscrição é necessário en-
viar um WhatsApp para (55) 9969-1959, infor-
mando: Nome, Profissão ou local onde estuda, 
Município onde reside e que deseja participar. 
Será realizada no dia 22 de julho/21(quinta-fei-
ra), das 19h00 às 21h00. É indicada para maio-

res de 16 anos.
O projeto “Teatro, Museus e Missões”, orga-

nizado pelo grupo de Teatro Turma do Dionísio 
está desenvolvendo mais de 50 atividades educa-
cionais, culturais e artísticas direcionadas para 
7 municípios gaúchos e tem o financiamento do 
FAC – Fundo de Apoioà Cultura – Pro-Cultura 
RS - SEDAC RS.

CULTURA

O projeto “Teatro, Museus e 
Missões” disponibiliza uma Oficina 
de Canto e Voz, virtual e gratuita

A oficina de canto e voz será ministrada por Letícia Maria 
Sausen, formada pela UFSM – Universidade Federal de Santa 
Maria e é professora de canto há mais de uma década
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A bela JULIA TONETTO DIDONET - está 
muito feliz com os resultados que vem 

conquistando. Ela é Bi-Bixo Med 21, pois já foi 
aprovada  para cursar Medicina na UnC - SC 
e na UNIDEP - PR. Ah! E no último domingo, 

18, a Julia comemorou o seu aniversário, 
sendo de muitas homenagens, especialmente 

de seus pais, Josiane e Leandro Didonet, 
avós, demais familiares e amigos, que estão 
orgulhosos  pelas suas conquistas! À Julia, 

parabéns em dose tipla e muito sucesso! 

parabéns em dose tripla!Foto: Cleison Radons
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HAPPY BIRTHDAY 
SIOMARA “CHUMA” FARIAS DE FARIAS BERWANGER 
- dinâmica e carismática, celebra o seu aniversário, hoje, 

21, sendo alvo de muitas e merecidas homenagens, 
principalmente de seu marido Ricardo, filhos, netos, 

demais familiares e amigos. À querida amiga Chuma, 
parabéns, saúde e muitas felicidades! 
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JUCELIANE AITA, que recentemente assumiu a presidência 
do Rotary Santo Ângelo Centro Norte, está a mil comandando 

inúmeras atividades. No sábado passado, comandou a campanha 
“ROUPA BOA A GENTE DOA”, que recolheu doações de 

roupas e cobertores, na Casa do Rotariano. E agora já está com as 
atenções voltadas para “1º Chá da VOVÓ - Drive-Thru”, agendado 
para sábado, dia 24.  Os cartões ainda podem ser adquiridos ao 
valor de R$ 30,00 com as integrantes do Roraty Centro Norte e 

também através do whatsapp: (55) 9.9908-8960.
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CELEBRANDO A VIDA
Empresário PAULO ELY - diretor presidente da Fundimisa, 
na foto ao lado de sua esposa JAQUELINE ELY - psicóloga 

que comanda a Diori - Estética e Saúde, comemora hoje, dia 
21, os seus 60 anos, reunindo familiares e amigos no Villas 

Hotel, a partir do meio-dia.  A ocasião também vai marcar a 
inauguração da ELYTE TECNOLOGIA, em Entre-Ijuís,  sob 

o comando do seu filho, o engenheiro Nicholas Ely, que 
acontece às 10h30min. A Elyte é uma  empresa no segmento 
de usinagem a partir do beneficiamento de sucata e tendo 

sinergia com a Fundimisa, de Santo Ângelo. Ao Paulo, 
parabéns em dose dupla e muito sucesso!
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ioROTARY CENTRO NORTE

JUCELIANE AITA
Presidente Rotary Santo Ângelo Centro Norte
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Artur
Hamerski

artur.hamerski@hotmail.com

Aportuguesando
Entre outros itens –

raspar ou rapar a barba?
Hífen de lado, hoje, para clarear se o homem 

raspa ou rapa a barba e se a mulher raspa ou rapa as 
axilas. O correto, o higiênico e o recomendável para 
o homem é rapar a barba e para a mulher é rapar as 
axilas. Homens rapam as axilas? Cabelos nas axilas 
de homens não os deixam com marcas de homem, 
de índio macho e mais? É? Sansão tinha a força de 
homem nos cabelos da cabeça.

Eva, a companheira do Adão no Paraíso, homem 
que viveu 930 anos, foi tentada por uma serpente 
ou por uma cobra? Uma serpente. Cobra é qualquer 
ofídio, venenoso ou não, enquanto serpente é sem-
pre bicho venenoso. Cleópatra não foi picada e mor-
ta por uma serpente? E mais, mulher do sapo é rã? 
Não. É sapa – sapo, sapa. Rã permanece epiceno, 
isto é, tem de ser diferenciado o gênero masculino 
ou feminino pela palavra macho e fêmea – rã macho, 
rã fêmea. Vale isto: só o sapo coaxa e com o coaxar 
avisa a sapa – não se aproxime, perigo! Feminino de 
ginete é gineta? É. De general é generala, de oficial 
é oficiala, de capitão é capitã? É.  De sargento é sar-
genta? É, mas pouco usado o termo feminino, por 
quê? De cabo é caba? Não – é cabo. Homem cabo, 
mulher cabo. Caba [a caba] é vespa e cabã [o cabã] 
é casacão.

Reli muitos livros neste ano – livros que na dé-
cada de sessenta li no Seminário São José, em Cerro 
Largo, hoje UFFS –, entre os quais, O Escândalo 
dos Kostkas, de Afonso de Santa Cruz, de cuja obra 
transcrevo esta frase: “Um dia mais na Terra, um dia 
menos no Céu.” 

Este parágrafo, enganchado na frase dita antes, 
diz que por alguns milhares de euros e sofisticado 
processo químico uma pessoa falecida, uma vez cre-
mada, pode ser transformada em diamante humano. 
Na cidade de Coire, na Suíça, a empresa Algordanza 
recebe a cada mês 50 ou mais urnas funerárias vin-
das de todo o mundo para que as cinzas sejam trans-
formadas na pedra preciosa. Quinhentos gramas de 
cinzas humanas bastam para fazer um diamante. O 
corpo humano deixa uma média de 2,5 a 3 kg depois 
da cremação. Rinaldo Willy, um dos fundadores do 
laboratório onde as máquinas funcionam 24 horas 
por dia, diz que as cinzas humanas, submetidas a 
várias etapas de transformação, levam, nesse pro-
cesso, de quatro a seis semanas, para se transfor-
marem em diamantes artificiais, enquanto a na-
tureza leva milênios.

Assim, também no dia 21, quando engarupo 77, 
com um pé mais lá que aqui, estarei pensando em 
deixar à patroa, como mais uma herança, uma ou 
mais pedra de diamante das cinzas do meu cadáver. 
Entre os senões, estes: faltam pilas para custear a 
viagem das cinzas de Santo Ângelo a Suíça, pagar o 
processo de transformá-las em diamantes e custear 
a viagem da Suíça a Santo Ângelo. Se não fossem 
os...

Mais 50% da população já tomou a primeira 
dose da vacina contra covid-19 em Santo Ângelo 
e o número de casos ativos está abaixo da linha 
de 100 por dia. O maior pico de contágio e núme-
ro de pessoas com a doença foi registrado no final 
do mês de maio e início de junho, depois disso, 
percebe-se que o número começou a cair gradati-
vamente e no mês de julho se estabilizou no nível 
mais baixo do ano, mas com uma leve tendência 
de acréscimo, como é possível observar no gráfico. 

Segunda a assessoria da Prefeitura de Sato Ân-

gelo, no último final de semana o município alcan-
çou a marca de 56,5% da população vacinada. Até 
o momento, 43.872 santo-angelenses receberam a 
primeira dose da vacina e 19.411 tiveram a segun-
da aplicação da vacina (25% da população).

Sábado, na sede do CTG Os Legalistas foram 
feitas as antecipações da vacina AstraZeneca, con-
forme a orientação do Governo de Estado e tam-
bém o grupo da faixa etária compreendida entre 
37 e 39 anos. Somente neste dia foram aplicadas 
2.525 doses. 

A inscrição para o ingresso nas disciplinas técni-
cas de diversas cursos da rede estadual de educação 
pode ser feita diretamente no site da Secretaria de 
Educação do Estado até o dia 25 de julho. As vagas 
são para alunos que já concluíram o ensino médio 
e buscam uma especialização. Nesta modalidade é 
possível aproveitar todas as disciplinas básicas já 
cursadas no curso normal e focar somente na área 
técnica. 

Todas as regras da chamada pública também es-
tão disponíveis no site,  (https://servicos.educacao.
rs.gov.br/pse/srv/matricula.jsp?ACAO=acao5) Os 
alunos habilitados na chamada pública iniciam o es-
tudo, já no segundo semestre de 2021. 

O Instituto Estadual de Educação Odão Felippe 
Pippi, por exemplo, está divulgado a disponibilida-
de de vagas para as disciplinas do curso técnico em 
contabilidade e do Curso Normal, mas são várias 
oportunidades de estudo e aperfeiçoamento em toda 
a rede. Segundo a Secretaria Estadual da Educação 
(Seduc) são mais de 15 mil vagas em todo o estado. 

As inscrições da nova Chamada Pública Escolar 
valem para os Cursos Técnicos, Aproveitamento de 

Estudos de Curso Normal e realização de pré-matrí-
culas para a Educação de Jovens e Adultos (EJA). 

CRONOGRAMA

Solicitação de Pré-Matrícula -  08/07 a 25/ 07
Solicitação de Inscrição - 08/07 a 25/07
Rematrícula - 19/07 a 23/07
Resultado da Chamada Pública Escolar -  A 
partir de 08/08
Efetivação da Matrícula - 09/08 a 13/08

COVID-19

Rede Estadual faz cha-
mada pública para 

alunos que queiram 
ingressar nos cursos 
técnicos, no sistema 
de aproveitando das 

disciplinas já feitas no 
curso normal

Mais 50% da população já tomou a primeira dose da vacina contra covid-19 em 
Santo Ângelo e o número de casos ativos está abaixo da linha de 100 por dia. 

Foto: Edegar Cavalheiro

Casos ativos estabilizam 
abaixo de 100 por dia
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MISSÕES EM FOCO
Jonatã Ferreira

jonata.junior@bol.com.br

Rica história
Santo Ângelo é uma cidade com um amplo referencial histórico-cultural. 

Última das reduções jesuíticas, foi a maior e mais importante em seu tempo, 
conquistando o título de “Capital das Missões”. Mas engana-se quem locali-
za-se apenas por este recorte da história. Na década de 20, o então Capitão 
Luís Carlos Prestes quando aqui esteve, a frente do Batalhão Ferroviário, deu 
início a maior marcha da história da hu-
manidade, percorrendo mais de 25 mil 
quilômetros, com ideais de igualdade e 
justiça social. Para marcar o importante 
feito, em 1996 foi projetado pelo consa-
grado arquiteto Oscar Niemeyer, amigo 
de Luís Carlos Prestes, o Memorial Col-
una Prestes. A obra estruturada em con-
creto armado, tem cerca de 15 metros de 
altura, sendo que ao seu lado encontra-se 
uma placa de bronze afixada a um pilar 
de concreto com a inscrição referente à 
Marcha. Esse monumento que suscita 
tanto simbolismo, nem sempre é lembra-
do pelos santo-angelenses, momento em 
que cumprimos a tarefa de resgate deste 
marco cultural de nossa cidade.

Merece aplauso
Os aplausos de hoje são para a equipe da Biblioteca Pública Policarpo Gay, 

que tem a frente a competente bibliotecária Fernanda Paz. A entidade que mes-
mo durante a pandemia vem atuando ininterruptamente aos seus frequenta-
dores, agora se destaca com a série de homenagens ao Dia Internacional da 
Mulher Negra, comemorado sempre no dia 25 de julho. No Brasil a data foi 
instituída pela Lei n° 12.987/2014. Desta forma, a biblioteca tem vinculado a 
suas redes sociais a bio-
grafia de mulheres ne-
gras que se destacaram 
pelas suas lutas em prol 
da igualdade racial. En-
tre as personalidades 
destacadas estão Tereza 
Benguela, que liderou o 
Quilombo de Quariterê e 
a professora e filósofa An-
gela Yvonne Davis.

Mudando de assunto
O Conselho Tutelar de Santo 

Ângelo está com sua sede em novo 
endereço. Antes localizado na Ave-
nida Getulio Vargas, 2000, onde 
permaneceu por quase duas déca-
das, agora o órgão protetivo se trans-
feriu para a Rua Duque de Caxias, 
747, Centro, em frente a Imobiliária 
Nova Era. Para mais informações 
(55) 3312-0140 e o (55) 9.8419-5716 
(plantão).

Dia do Amigo
Ontem, dia 20, foi o Dia do Amigo. Já no próximo dia 30 de julho, comem-

ora-se o Dia Internacional da Amizade. A todos os amigos queridos, que 
fazem nossa caminhada no plano terreno mais leve, nossos votos de estima 
e consideração. A singela amizade aplaca os males e eleva a vida. Um grande 
abraço a todos os meus amigos, colegas do Jornal O Mensageiro e leitores 
deste periódico.

ECONOMIA

Nossa gasolina 
é uma das mais 

caras do estado e 
do Brasil

Postos de Santo Ângelo vendem a gasolina acima da média esta-
dual e o Rio Grande do Sul está entre os estados com o preço mais 

alto do Brasil

Para elaboração da matéria foi utilizada a 
Síntese dos Preços Praticados em SANTO 
ANGELO - Resumo I - GASOLINA COMUM 
- Período : De 11/07/2021 a 17/07/2021

O abastecimento nacional de com-
bustíveis é declarado como de utilidade 
pública pela legislação brasileira. Neste 
sentido, cabe à ANP garantir ao con-

sumidor a qualidade e o fornecimento dos 
combustíveis em todo o Brasil.
No exercício dessa competência, a Agên-
cia elabora e publica resoluções técnicas 
que regulam as atividades constantes do 
sistema nacional de abastecimento de 
combustíveis, atualmente composto por 
mais de 100 mil agentes econômicos que 
operam em diferentes níveis.

O Rio Grande do Sul, Rio de Janeiro, Rio Grande do Norte e Distrito Fede-
ral são os Estados com a gasolina mais cara do Brasil, em todos estes estados o 
valor está acima de R$ 6,00. 

Entre a população Gaúcha os moradores de Bagé são os que mais caro 
pagam pela gasolina comum R$ 6,88, depois vem gramado (6,39); Alegrete 
(6,34); Santana do Livramento (6,28 ); Santa Maria (6,27 ); Santa Rosa (6,24); 
Vacaria (6,24);  Pelotas(6,20)...

EM SANTO ÂNGELO
Embora Santo Ângelo não esteja neste grupo das sete mais caras do Rio 

Grande do Sul, possui preço acima da média Estadual, que é de 6,02 (confor-
me os dados apurados pela Agencia Nacional de Petróleo ANP - no período de 
4/07 a 10/07). A mesma agência divulga periodicamente uma pesquisa realiza-
da em sete postos do município de Santo Ângelo e constatou que no município 
a gasolina é comercializada, em média à R$ 6,176. 

Embora não seja a mais cara do estado, o preço é mais alto que média gaúcha 
e consequentemente, mais cara do que na grande maioria das cidades Brasileiras. 
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Cooperativas da região doam mais 
de 62 toneladas de alimentos

Diante das dificuldades geradas por conta da 
pandemia de covid-19, as ações de responsa-
bilidade social passaram a ganhar ainda mais 
importância. Em função disso, neste ano, o Dia 
C (Dia de Cooperar), movimento organizado 
nacionalmente pela Organização Brasileira 
das Cooperativas (OCB), que mobiliza o seg-
mento com o objetivo de desenvolver ações de 
responsabilidade social, colocando em prática os 
valores e princípios do cooperativismo, buscou 
auxiliar a sociedade a minimizar os impactos a 
partir da arrecadação de alimentos. 

Na região noroeste e missões, as cooperativas de di-
versos segmentos se uniram na realização da campanha 
Cooperação que Alimenta que arrecadou mais de 62 to-
neladas de alimentos que foram destinadas a famílias 
em vulnerabilidade social e para entidades da região.

As cooperativas que participaram da campanha fo-
ram: Cermissões, Coopatrigo, CooperConcórdia, Co-
opermil, Coopervino, Cooperoque, Cotripal, C.Vale, 
Cotrirosa, Cresol, Sicredi, Sicoob, Unicred, Unimed Mis-
sões, Unimed Fronteira Noroeste.

SOLIDARIEDADE

A CPFL Energia apresentou proposta de R$ 
2,67 bilhões, com ágio de 57,13%. O valor inicial 
estabelecido era de R$ 1,7 bilhão. Seis empresas 
apresentaram propostas, das quais três foram 

qualificadas: CPFL Energia, Companhia Técnica 
de Comercialização de Energia e MEZ Energia. 
Em uma disputa acirrada, a CPFL superou a úl-
tima proposta da Companhia Técnica de Comer-

cialização de Energia, de R$ 2,66 bilhões, que 
tinha ágio de 56,54%.

ECONOMIA

CPFL Energia vence o leilão de 
privatização da CEEE-T
A CPFL Energia venceu, na última sexta-feira, dia 16, o leilão de 
privatização do controle da Companhia Estadual Transmissão de 
Energia Elétrica (CEEE-T). O certame foi na sede da B3, em São Paulo, e 
transmitido pelas redes sociais do governo do Estado e pela TV B3.

Foto: Gustavo Mansur / Palácio Piratini

Divulgação/Sicredi

Alimentos arrecadados em Vitória das Missões

Governador Leite e Gustavo Estrella, presidente da CPFL 
Energia, empresa que assumirá a CEEE-T 


